

# Décès de l'abbé Pierre Lefresne

Un prêtre de l'Opus Dei décède  
dans le Massif de la Chartreuse

06/09/2007

Deux prêtres de l'Opus Dei, l'abbé Antoine Galles et l'abbé Pierre Lefresne sont partis mercredi 5 septembre au matin en excursion dans le massif de la Chartreuse. Au retour, tardif et presque de nuit, l'abbé Lefresne a fait une chute en essayant de prendre un raccourci assez escarpé, et a sans doute reçu un fort choc à la tête. Compte tenu de

l'obscurité qui s'installait, les deux prêtres ont décidé de se reposer à même le sol. Au petit matin, l'abbé Galles s'est aperçu du décès de l'abbé Lefresne lorsqu'il a essayé de le réveiller.

Les deux prêtres ont été retrouvés dans la matinée par une des équipes de la gendarmerie nationale parties à leur recherche.

L'abbé Lefresne, 63 ans, a été à la tête de l'Opus Dei en France en tant que Vicaire régional pendant 4 ans, de 1984 à 1988. Il avait été ordonné prêtre en 1981 par Jean-Paul II. Il a exercé son activité pastorale dans plusieurs villes, Paris, Strasbourg, Rennes, Marseille. Il était connu pour sa rigueur intellectuelle -c'était un ancien chercheur au CNRS- son sens de l'humour et sa politesse en toute circonstance. Accueillant et prudent dans ses conseils, il était très apprécié dans son travail sacerdotal.

Son décès représente une grande perte pour l'Opus Dei.

Communiqué du Service Information-Communication de l'Opus Dei en France.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/deces-de-labbe-pierre-lefresne/> (12/01/2026)